

二つ目は委員会やクラブ活動の仕事です。

理由は、六年生が中心となって進めていくからです。今は、六年生が引っ張ってくれていて、だから、これからは国神小学校をよりよくするために、自分たちにできることをよく考え、頼れる六年生になりたいと考えます。

三つ目は勉強です。

理由は、六年生では今までより難しい問題が出てくると思うからです。計算ドリルを三回繰り返したり、自学ノートを五つ以上取り組んだりして、テストで良い点数がとれるようにがんばりたいです。今は算数の筆算が苦手です。だから、六年生になつたら五年生までやつてきた勉強もしっかり復習したいです。

四つめは低学年のお手本になります。

わたしは、六年生になつてがんばりたいことがあります。理由は、五年生の時、六年生に遠くへとぼすボールの投げ方や練習方法などを教えてもらいました。また、準備や片付けも早く動き少ない練習時間を上手に使つて、全員が仲良し体育祭でベストを尽くせるようにしたいと思いました。

ジュニア

ミュージアム

ていきたいです。

自分たちが卒業する時は、次の六年生に国小のバトンをわたせるようにがんばりたいです。

国神小5年 ※現在は6年生

高橋 奈洋さん

皆野小3年 ※現在は4年生

志村 蒼羽さん

「空とぶカラフルなへびとカラフルなきょうりゅう」

皆野小1年 ※現在は2年生

浅見 爽真さん

「六年生になつてがんばりたいこと」

国神小5年 ※現在は6年生

小林 美奈さん

近づく

小五 高橋 奈洋

5年生で学習したことを書くことができました。

水玉

小三 し村 あおば

これまでに学習した筆づかいを生かして、形を整えて書くことができました。



「人類の大きな一歩」

皆野中1年 ※現在は2年生

大澤 理世さん

色紙のちぎりかたや色の組み合わせが上手です。ふれながら、絵をかけて楽しんでいます。

(本人のコメント)日本の色にかかってきました。

